



ENFANCE

## C'est la rentrée !

Comme tous les ans, Philippe Descrouet et Noura Bellili, Adjointe au Maire à l'Enseignement et les élus de Serris étaient présents dans les écoles de la Ville pour la rentrée scolaire

Mis en ligne le 04 septembre 2017



Comme tous les ans, Philippe Descrouet et Noura Bellili, Adjointe au Maire à l'Enseignement, accompagnés de Luc Chevalier, Dominique Brunel-Cabaud, Anicet Fabriano, Henri Perez - Serris, Virginie Hoarau-serris, Loïc Minier, Servais Yahouédéou, Francis Tsaramanana, Benoît Guillaume, Mickael Bodier, Yasmine Boumedine, Aurore De Vila, Aurelie Bon et Amina Hamadeh étaient présents dans les écoles de la Ville pour cette rentrée scolaire. L'occasion d'échanger avec les enseignants, les parents et les enfants pour connaître leurs impressions en cette nouvelle année scolaire, Les élus se sont ensuite également rendus au collège Madeleine Renaud. Suite de cette journée spéciale rentrée pour les élus de la ville avec un déjeuner à la restauration scolaire de Pierre Perret et de Jean de La Fontaine avant de se rendre à la sortie des écoles en fin d'après-midi. Près de 1100 élèves sont accueillis cette année dans les écoles primaires de Serris. Bonne rentrée à tous !

